



Hausse de la consommation de tabac en France ou baisse des achats frontaliers ?

Rubrique : actualités - Date : lundi 28 décembre 2009

le marché du tabac a croit en 2009 de 2 %. Selon Yves trevilly, porte parole d'un fabricant de tabac cette hausse serait dûe à une baisse des achats frontaliers de l'ordre de 7% et ne correspondrait pas à une hausse de la consommation :
Ce sont bien les achats en France qui reprennent, pas la consommation

Toujours selon ce dernier, cette baisse des achats frontaliers serait en partie due à l'augmentation des prix en Espagne et en Belgique.

Selon l'AFP La baisse pourrait également s'expliquer par les opérations médiatisées des douanes contre les achats transfrontaliers.

[Lire la dépêche AFP](#)